

Familias de FRMA,

¡Bienvenidos de regreso! Hemos tenido un comienzo de año escolar excelente. Los estudiantes han hecho un excelente trabajo cumpliendo con nuestras expectativas de llegar a clase puntualmente, tener todos los materiales necesarios y estar preparados para aprender.

Aquí tienen algunos anuncios importantes para las próximas semanas:

Marquen sus calendarios:

- Noche de Currículo de FRMA p.m. martes 9 de septiembre, 5:30 - 7:00
- Día de Fotografía de Otoño miércoles 17 de septiembre

EA PAWS

Nuestra escuela espera con emoción dar la bienvenida a nuestro perro de confort, Ranger, en las próximas semanas. El miércoles 20 de agosto, se envió una carta a los estudiantes y también se envió un correo electrónico a los padres con información sobre el programa. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre la participación de su hijo(a), por favor, comuníquese con el director Brian Valek al 630-299-7175.

Proyecto de Liderazgo Juvenil

LCFS se ha asociado una vez más con el distrito para ofrecer el Proyecto de liderazgo para todos los jóvenes. Se trata de un programa diario que se ofrece de lunes a jueves después de clases en el Resilience Education Center del distrito y que ofrece una variedad de actividades para desarrollar las habilidades de liderazgo de los alumnos. Se proporciona transporte. Las plazas son limitadas y las familias deben llenar una solicitud que está disponible a través del código QR del folleto adjunto. Por favor, consulte el folleto adjunto para obtener más información.

Deportes de otoño

Si su hijo(a) está interesado(a) en participar en campo a través (*cross country*) mixto, fútbol soccer masculino, voleibol femenino o si desea unirse al equipo de fútbol americano de bandera mixto de la escuela secundaria Waldo, por favor, asegúrese de que su hijo(a) tenga un examen físico deportivo vigente en el archivo de nuestra enfermera escolar para que pueda participar. Los exámenes físicos retrasados pueden dar lugar a que los estudiantes no puedan jugar esta temporada. Las familias pueden inscribir a sus hijos(as) en <https://il.8to18.com/FredRodgers>. Si tienen alguna pregunta sobre el examen físico deportivo de su hijo(a), por favor, comuníquense con nuestra enfermera escolar Wonzey al (630) 299-7187 o wcarlson@d131.org.

Padres voluntarios

Todos los padres de estudiantes de 6.º a 8.º grado pueden participar como voluntarios en los eventos escolares y las excursiones durante el año escolar. Si está interesado(a) en participar como voluntario(a), comuníquese con nuestra coordinadora de padres, Leslie Hernández, para llenar una solicitud de voluntariado en el (630) 299-7177 o en lhernandez@d131.org, o acérquese a la oficina principal.

Rincón del consejero (Del Sr. Thompson)

¡Bienvenidos de regreso! Estoy muy emocionado de haber comenzado el año escolar 2025-2026. Espero con emoción poder trabajar con todos los estudiantes y sus familias. Si son nuevos en FRMA o si son estudiantes que está de regreso y necesitan ayuda, por favor, no duden en comunicarte conmigo, Sr. Thompson vía: bthompson@d131.org. Cosas con las que puedo ayudarles: Apoyo académico, apoyo social/emocional, Información de universidades/profesiones y recursos comunitarios. ¡Hagamos que sea un gran año!

Pasen un maravilloso fin de semana,

Brian Valek

Director

Fred Rodgers Magnet Academy

bvalek@d131.org